

## Editorial aniversario!

### Editorial

¡Lúdicamente llegó al número 20! Y significa muchas cosas para nosotras y, esperamos, para quienes leen esta editorial. Sostener durante una década, sin financiamiento y con indexaciones, una publicación académica es una tarea mucho más ardua de lo que aparenta. Lecturas, relecturas, evaluadores, burocracia, maquetación, galeras, comité editorial... todo se acompaña con trabajo, supervisión y una mirada atenta para garantizar la calidad de cada uno de los números. Estamos convencidas de que hemos contribuido a la visibilización de la relación del juego con las ciencias sociales publicando múltiples artículos, con miradas diversas y perspectivas variadas que presentaban distintas aristas, preguntas y cuestionamientos acompañados, muchas veces, por valiosos trabajos de campo y/o por conceptualizaciones teóricas profundas.

Lúdicamente es, para nosotras, un orgullo enorme. Lamentablemente, en este momento de publicación, nos encontramos en medio de un involuntario problema que supone que nuestro sitio en el Portal de Publicaciones Científicas y Técnicas del CAICYT, CONICET esté caído desde comienzos de julio. Eso no solo nos preocupa sino que pone en riesgo nuestro trabajo (las indexaciones se alojan en un sitio y no son "transportables"). Es por eso que les pedimos que, si recibieron este archivo con el número 20, lo hagan circular lo máximo posible para visibilizar la revista, el problema que atravesamos pero, también, para celebrar con nosotras este aniversario.

Gracias por esta década. Gracias por los artículos, por las lecturas, por las evaluaciones y por la difusión. Gracias.

Carolina y Noelia